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Zusammenfassung

        
Anhand der Richtlinien der Kassenärztlichen Vereinigung Hessen werden einige Qualifikationsmerkmale zur Erbringung sonographischer Leistungen dargestellt. Die Mindestanforderungen an sonographische Geräte in einigen Fachbereichen werden erwähnt und darauf hingewiesen, wie wichtig nicht nur die Erhebung der Anamnese und klinische Untersuchung, sondern der selbst erbrachte sonographische Befund für eine qualitativ feststehende sonographische Diagnostik ist.


      
        
Abstract

        
On the basis of guidelines issued by the Kassenärztliche Vereinigung Hessen, some criteria for the application of Sonographie examinations are presented. Minimal requirements for Sonographic equipment in certain specialties are mentioned, and it is pointed out how not only case history and clinical examination but also one's own Sonographie evidence are important for a accurate sonographic diagnosis.
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Qualitätskontrolle in der Sonographie - Geräteparameter in der Sonographie
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